



V Olimpiada Nacional Agroalimentaria

CAMPEÓN UN SALMANTINO

:: **WORD.** El estudiante del Instituto de Educación Secundaria (IES) Vaguada de la Palma de Salamanca, Adrián Blanco, se alzó con el triunfo en la V Olimpiada Nacional Agroalimentaria, Agroambiental y Forestal como representante del distrito universitario salmantino. La prueba se celebró a lo largo de la pasada se-

mana en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica, Alimentaria y de Biosistemas de la Universidad Politécnica de Madrid, tal y como dio a conocer hoy la Universidad de Salamanca. Además de Adrián Blanco, que representó al distrito universitario salmantino en la prueba de Ciencias de la Tierra y Medioambientales, también acudió a la cita madrileña como representante de la Usal el alumno del IES Venancio Blanco de Salamanca, Darío Núñez, que participó en la prueba de Biología.



Darío Núñez, M. Ángeles Gómez y Adrián Blanco. :: USAL